

[Home](#) > UNAMAD homenajea a José Koechlin por 50 años dedicados al ecoturismo en Madre de Dios**R**

— Regiones

UNAMAD homenajea a José Koechlin por 50 años dedicados al ecoturismo en Madre de Dios

Creado por **administración** - 01st Dic 2025

La Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios (UNAMAD) homenajeó a José Koechlin, fundador y presidente de Inkaterra y actual presidente de CANATUR PERÚ, por sus cinco décadas impulsando el ecoturismo, la conservación y la investigación en la Amazonía peruana. El reconocimiento se realizó durante el simposio “Ecoturismo y Desarrollo en Madre de Dios”, organizado junto a instituciones académicas y entidades ambientales.

Durante la ceremonia, la UNAMAD entregó a Koechlin un Diploma de Honor, mientras que el Sern

lo distinguió como Guardaparque Honorario por su aporte a las Áreas Naturales Protegidas. El evento



English



En la inauguración, el gerente general de Inkaterra, Enrique Gamero, destacó la línea de trabajo que ha guiado a la organización. “La preservación es el camino para seguir creciendo en turismo en Madre de Dios”, afirmó al resaltar la importancia de la conservación para el desarrollo regional.

En las intervenciones, el médico y fotógrafo José María Fernández subrayó cómo Inkaterra introdujo un modelo pionero que integró alojamiento, ciencia y personal capacitado. También remarcó la biodiversidad de Madre de Dios y el carácter único de las colpas de guacamayos, un fenómeno “sin equivalente en otros países amazónicos”.

El simposio abordó ejes vinculados a investigación, conservación y ecoturismo. Participaron especialistas como José Purisaca, Varun Swamy, Patrick Venail y Fernando Angulo, así como representantes de Sernanp e Inkaterra. El decano Jorge Castillo analizó el impacto del turismo responsable en Tambopata y su aporte al desarrollo económico local.

Finalmente, se resaltó que, a través de Inkaterra Asociación, José Koechlin ha impulsado el trabajo de más de 200 investigadores aliados y la formación de jóvenes profesionales que hoy contribuyen a la conservación y al turismo sostenible en Madre de Dios. UNAMAD subrayó que su legado continúa fortaleciendo la identidad amazónica y promoviendo nuevas oportunidades para la región.

 [Share](#) [Tweet](#)

administración

— ARTÍCULO
ANTERIOR

**CANATUR Perú
impulsa la
transición hacia el
turismo circular**

ARTÍCULO SIGUIENTE

**Perú vuelve con fuerza al
circuito MICE europeo tras
su participación en IBTM
World 2025**